

ピースクラブ通信

No.37

発行 社会福祉法人 ピースクラブ
 住所 大阪市浪速区大同1丁目11-1
 電話番号 06-6647-12077
 Eメール peaceclub@gs2dion.net.jp

もうすぐ宮古島に住みます

森本秀治

宮古島に家を建てる
という話は2年前から
大西さんから話され
ていたのですが、そ
れが昨年から本格的に
動き出し、9月に出来
上がる予定です。

その家は究極の工
コと究極の暮らしを兼
ね備えた物です。建物
に使用しているコンク
リートには、健康素材
の水を入れ、壁は健康
素材塗つてと、この家

に居るだけで健康にな
れるのです。これらの
水や健康素材はピース
クラブも参加している
水の学習会の主催者で
あるCDAの物です。

そして、100坪もある屋
根には、ソーラーパネ
ルが敷き詰められ、建
物は沢山の自然の風が
下の空気を屋内に取り
で。

「共遊」という言葉はな
じみが無いと思います。
私は、皆さんに来たとき
は、皆さんが来たとき
にいました。また、地下5
mにパイプを通し、地
のお楽しみと言ふこと

このすばらしい建物
を設計して頂いたのが
久高島に住んでいらっ
しゃる西銘さんです。
本当にありがとうございました。
たすばらしい家に住ま
わせて頂きます。本当に
にありがたいことだ
と思っています。私が
がここに来てしようと
思っていることは、「共
遊」ということに焦点
を当てて何か出来たら
良いかなあと思つてい
ます。

他にも沢山工夫したと
ころがありますがそれ
は、皆さんに来たとき
にしました。それは、遊ぶと
言う言葉はあまり耳

込んで夏は涼しく、
冬は暖かい風が出ます。
水は雨水をタン
クに貯める。このタン
クの中にはCDAのミ
ネボールが入っていて、
おいしい水だけでなく、
腐らない水。非常用に
は床下の基礎の中の水
が周りの睡蓮を浮かべ
た側溝と繋がりずっと
循環して非常時に対
応してくれる。

これは私自身の今まで
を振り返ったときに最
も考えてこなかったこ
とのように思います。
いままでは「共生共
働」ということには
関心があり、色々なこ
とをしてきました。ま
た、何年か前から「共
育」ということも出て
きていますが「共遊」

にしないように思いま
す。それは、遊ぶと
言う言葉はあまり耳



「働き」・「共育」に比べて二の次という感覚が今まであったように思いました。友人たちを呼んで思い存分楽しめるようなことを考えて行けたら良いと考

いと考えています。そしてそのことが口コミで広がってくれれば良いと思

います。

そのため企画もいくつか考えています。具体的なことは又の機会にします。ぜひ、皆さ

んなも今まで以上に多く宮古島に来て下さいね。

※CDAとは、12鉛石を焼成して炊き出した免疫力が高まる水を開発している会社です。

その2 佐伯利也

森本さんの提案を6月8日に実行した。当人は、予定通り森本さんと一緒に二人で行き、何とかあれば、ピースのスタッフに駆けつけてもらうように計画していました。僕は、実行にあたってカウンターに行き、森本さんが受け付けの人に「お願ひします」と言いながら入浴券を渡そうとすると、二人

安だった。言い換えれば、せつからく森本さんに行つてもらっているのに普通に入れるのではないかという心配でした。けど、そんな心配は無用でした。二人た。僕は、実行にあたってカウンターに行き、大原一が出て来た。大原さんは、森本さんに向かって「電動車椅子

には、「車椅子の人には、上村君に電話してピースのスタッフ5人には、二人で来られてもダメですよ。」と言つて、「何ですか?」と聞かれて困るんです。それには電動は危ないし、現にこの前この人(僕のこと)に足を引かれたことがあります」と言つて来ました。その後森本さんが「この車椅子は、重たくないし(現に軽量タ

イ)、上村君に電話してピースのスタッフ5人には、二人で来られてもダメですよ。」と言つて、「何ですか?」と聞かれて困るんです。それには電動は危ないし、現にこの前この人(僕のこと)に足を引かれたことがあります」と言つて来ました。その後森本さんが「この車椅子は、重たくないし(現に軽量タ

めに「ゆっくり時間をしてくれて太平の湯をとつて話し合えはどうですか?」という提案をしてくれて太平の湯を側もそれに応じ、その日は退散した。が、後日の相手の返答は、僕の予想通り話し合う余地無しというものでした。その返答を聞き、森本さんが法務局の人権擁護係に相談を持ち掛けました。6月22日に二人で法務局に行きました。法務局では、個別にゆっくり時間かけて当日の様子と個々の要望を聞かれました。その後、二人に今回の件に対する法務局としての役割と見解の説明がありました。法務局として出来るることは、佐伯さんと森本

さんの要望を聞き相手さんに伝えることとそれに対する相手さんの意見を聞くことです。それがあくまでも法に基づいてしか何も出来ませんのでご理解下さい。法的にいえば、スルバ一銭湯でも二種類あります。太平の湯が公衆浴場であれば、入店拒否出来ない義務があるのだけれども、残念ながら太平の湯は一般浴場になつてるので入店拒否も法的には店側の自由になるから、法務局としては、どうにも出来ませんよと言われた。そして、この件についてのこれから流れを伝えられこの日を終えた。7月25日に法務局の担当者の人が



自己紹介

草野祐依

来られピースのスタッフがいました。法務局の担当者は、今までの調査を基にして後日太平の湯側に調査に行き、結果報告があるよ

うです。僕の感想としては、あまり良い結果ではありませんが、とりあえず結果報告は望めないと思っています。

出でないと言つていいほど腕前なので、迷惑をかけすることも多いと思いますが、ご指導よろしくお願ひします。3階の入浴のお手伝いでは利用者さんが多いと思いますが、ご感想をおかけすることも多いため、お手伝いでは利用者さんの服を着せたり、脱がせたりの作業のお手伝いがうまくできず、時間がかかってしまうことがあります。3階の入浴のお手伝いでは利用者さん

して草野祐依です。今年の5月頃から働いています。1階のキジムナード3階の利用者さんは3階の利用者さんと3階の利用者さんのお手伝いを担当しています。1階のキジムナード洗い物や接客をしています。私は計算が苦手なので、会計のとき多少時間がかかるときがあります。ですが、早くできるよう頑張ります。できるよう頑張ります。温かい目で見守っていて下さい。

まだまだ、慣れないことも多く、迷惑をおかけすることも多いと思いますが、これからも宜しくお願ひします。

のですが、私は料理得意な方ではなく、どちらの腕前なので、迷ったく言いますか、まったく出でないと言つていいほど腕前なので、迷惑をかけすることも多いと思いますが、ご指導よろしくお願ひします。3階の入浴のお手伝いでは利用者さん

7月15日突然の計報、生田千代子さんが事故で死くなつた。驚きで声にならなかつた。朝日ピースクラブ4Fで葬儀が行われ、多くの人が葬儀にかけつけた。大正の斎場までは、車6台に乗れるだけ乗つて千代さんを見た。今まで涙が送つた。それまで涙が見えた。毎朝10時にピース3Fに来て、風呂場横

千代さんを偲ぶ

上村将章

これからのスケジュール

●8月25日(土) 14時～
ここからサロン夏まつり

●9月8日(土)～9日(日)
エイサーまつり 千島公園
今年は出店していません

●9月23日(日)
宮古島エコハウス竣工式

●10月7日(日)予定
河栄さんライブ

のいつもの特等席に座る。眠い時には、到着早々バターンと音をたてて横になる。昼間に寝ると夜が寝なくて大変なので、みんなが交換で千代さんを起こす。たまに寝ないように横にピッタリ座っていると、「寝かしてーやー」と、「寝かしてーやー」

呼ばわりされたことの「気持ち悪いなー、この男」今まで気持ち悪いと、「気持ち悪いなー、この男」今まで気持ち悪いと、それがかなわない

素早さによく笑わしめられた人は本気で怒っていたが、そのうひょうとしていた。びれた様子もなくひよりになつたものだ。悪くはないが、その姿を見ることができ